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Résumé:

La gestion des forces de vente est considéngai fes éléments les plus importants qui contnithize
la vente des produits , avec les éléments duetiagkmix « plan marchéage » .Cette force est eéfin
comme I'ensemble des individus ,’agents de ventebargés de provoquer et de motiver une demande
croissante du consommateur, Elle doit fonctiondans un cadre qui garantie les conditions
nécessaires de ce fonctionnement, et qui condtéiéenent important pour atteindre les objectiés
I'entreprise.
Cette force de vente a besoin d’'une adminismagui assure le fonctionnement Selon degeres
déterminés .Quand a la  gestion des ressourceaihes est chargée de gérer les individus, alas qu
la gestion de force de vente doit accompagnes t&ehes afin de réaliser l'intégration en terme
marketing..

Mots Clés :
Vente individuelle - gestion de forces de vente egtion des ventes — marketing — clients -opération
de vente — entreprise.

Abstract :
Managing the selling force is considered as aroitamt element which helps selling the products in

addition to the mixed elements of advertising. Torse is known as a group of individuals (sales)ne
responsable for selling the products and for eragpng their demand in front of the customers. uistn
operate according to the necessary conditionsatattreaches the objectifs of the enterprise. ¢fiere;
this force needs an administration that supervisedirects it so that it performs its work convertig.

As the management of the human resources has abaagd about its staff (employees, workers), the
managment of the selling force should be the same.

Key words : individual sale — management of the selling force management of the sold product

— marketing — Customer — selling operation — entemise.



